richtungen, der Universitäten, Hochschulen und der volkseigenen Wirtschaft während der Vorbereitung und Durchführung des zentralen Planteils "Forschung und Entwicklung" des Planes Neue Technik;

- Unterstützung der Arbeit des Volkswirtschaftsrats und anderer staatlicher Organe bei der Kontrolle über die Durchführung des zentralen Planes "Forschung und Entwicklung" und bei der Ausarbeitung und Durchführung des Planteils "Überleitung neuer Erzeugnisse in die Produktion":
- Ausarbeitung von Empfehlungen für staatliche Maßnahmen, zum Beispiel zur ständigen Vervollkommnung des Systems der einheitlichen und straffen Leitung der wissenschaftlich-technischen Arbeit, zur systematischen Entwicklung und Förderung der Kapazität für die wissenschaftlich-technische Arbeit, zur Ausbildung und Entwicklung des wissenschaftlich-technischen Nachwuchses und zur umfassenden und kurzfristigen Nutzung der Ergebnisse von Forschung und Technik in der Volkswirtschaft.

Um die neuen Probleme der Wirtschaftspolitik zu beraten und die neuen Richtlinien durchzusetzen, führte das Zentralkomitee zentrale Konferenzen, wie die Chemie-, Bau-, Elektro-, Textil-, Handels- und Wirtschaftskonferenz, durch. Auf diesen Konferenzen wurden die Grundfragen der Entwicklung unserer Volkswirtschaft und ihrer einzelnen Bereiche mit einem großen Kreis von Arbeitern, Angehörigen der Intelligenz, Partei-, Staats- und Wirtschaftsfunktionären beraten. Damit lenkte die Partei die Aufmerksamkeit aller Werktätigen auf die volle Ausnutzung der ökonomischen Gesetze, auf die volkswirtschaftlichen Schwerpunkte, auf eine sachkundige wissenschaftliche Planung und Leitung und auf das richtige Zusammenwirken der zentralen und örtlichen Organe der Staatsmacht bei der Lösung der ökonomischen Aufgaben.

3. Die Durchsetzung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts der Hauptmethode der Entwicklung der gesellschaftlichen Produktivkräfte

Das Zentralkomitee befaßte sich in mehreren Tagungen mit der Durchsetzung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts, der Hauptmethode der Entwicklung der gesellschaftlichen Produktivkräfte. Im Zusammen-